

COMMUNIQUE DE PRESSE

Mercredi 28 mars 2012

Valérie Fourneyron, responsable du pôle sport

François Hollande répond au mouvement sportif

Le Comité National Olympique et Sportif Français (CNOSF) a sollicité les candidats à la prochaine élection présidentielle sur une plateforme intitulée « *Faire du sport un enjeu pour la France* ».

Les cinq grands objectifs portés par le CNOSF qui sont de favoriser le développement d'un sport accessible à tous et de promouvoir la pratique en club, d'améliorer la performance de nos sportifs de haut niveau et d'accueillir les plus grands événements sportifs internationaux, notamment les Jeux olympiques, d'intégrer l'offre sportive dans l'aménagement du territoire, de renforcer le sport associatif comme vecteur d'éducation et de cohésion sociale et de fixer une politique ambitieuse du sport « santé bien-être » comme enjeu de société, sont pleinement partagés par François Hollande.

Le candidat socialiste montre à travers sa réponse aux 12 propositions du CNOSF s'appuyant sur ses « 30 engagements pour le sport » affirmés lors du discours de Créteil du 11 février dernier, qu'il entend mener sur le sujet une politique ambitieuse, rigoureuse, humaniste et enthousiaste, si les Français lui font confiance le 6 mai prochain.

Ce souffle nouveau qui succédera à cinq années de mépris de la part du gouvernement sortant sera porté en confiance avec un mouvement sportif renforcé.

Retrouvez la vidéo de François Hollande sur la plateforme du CNOSF et ses réponses aux 12 propositions sur le site www.francoishollande.fr